

BAB III
DIREKTORI PUTUSAN MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA
PUTUSAN
No. 38 PK/PID.SUS/2011

A. Tentang Mahkamah Agung Republik Indonesia

Mahkamah Agung adalah sebuah lembaga Negara yang berwenang mengadili pada tingkat kasasi, menguji peraturan perundang-undangan di bawah undang-undang terhadap undang-undang, dan mempunyai wewenang lainnya yang diberikan oleh undang-undang. Mahkamah Agung (disingkat MA) adalah lembaga tinggi negara dalam sistem ketatanegaraan Indonesia yang merupakan pemegang kekuasaan kehakiman bersama-sama dengan Mahkamah Konstitusi. Mahkamah Agung dipimpin oleh seorang ketua. Ketua Mahkamah Agung dipilih dari dan oleh hakim agung, dan diangkat oleh Presiden. Hakim Agung dipilih dari hakim karier dan Non karier, profesional atau akademisi. Mahkamah Agung memiliki hakim agung sebanyak maksimal 60 orang. Hakim agung dapat berasal dari sistem karier (hakim), atau tidak berdasarkan sistem karier dari kalangan profesi atau akademisi. Tugas Hakim Agung adalah Mengadili dan memutus perkara pada tingkat Kasasi dan Peninjauan Kembali (PK).

Menurut Undang-Undang Dasar 1945, kewajiban dan wewenang MA adalah:

1. Berwenang mengadili pada tingkat kasasi, menguji peraturan perundang-undangan di bawah Undang-Undang, dan mempunyai wewenang lainnya yang diberikan oleh Undang-Undang.

Wita, atau setidaknya-tidaknya disatu waktu dalam tahun 2005 bertempat di Pos Imigrasi Terminal Keberangkatan Bandara Internasional Ngurah Rai Tuban Denpasar Bali, Hotel Adi Darma kamar 124 dan kamar 105 Kuta Badung dan Hotel Melasti Kuta Beach & Spa kamar 136 Jalan Dewi Sartika Kuta Kabupaten Badung atau setidaknya-tidaknya disatu tempat yang masih termasuk dalam daerah hukum Pengadilan Negeri Denpasar, secara tanpa hak dan melawan hukum mengekspor, menawarkan untuk dijual, menyalurkan, menjual, membeli, menyerahkan, menerima,

Menjadi perantara dalam jual beli atau menukar narkoba golongan I jenis heroin seberat kurang lebih 8.202,11 gram netto yang dilakukan secara terorganisasi, perbuatan mana dilakukan Terdakwa dengan cara-cara sebagai berikut :

Pada tanggal 30 Maret 2005, bertempat di Rose Land Shopping Center Sidney-Australia, Terdakwa bersama Andrew Chan telah melakukan pertemuan dengan Renae Lawrence, Martin Erick Stephens, Si Yi Chen, Matthew James Norman untuk merencanakan pengiriman paket heroin dari Bali menuju Australia, pada saat itu Andrew Chan memberikan Renae Lawrence uang sebesar AUS\$ 2080 untuk biaya transportasi dan akomodasi selama di Bali,

Ditempat terpisah pada tanggal 5 April 2005 bertempat di Parkir Mobil diantara KFC dan Formula 1 Hotel; Terdakwa untuk keperluan pengiriman paket heroin tersebut juga memberikan Renae Lawrence tambahan uang

dengan menggunakan pesawat Australian Airlines Andrew Chan terlebih dahulu datang ke Bali, dan kemudian menginap di Hotel Hard Rock Kuta kamar 5314, kemudian mempelajari situasi dan menyiapkan penginapan bagi kelompoknya yaitu masing-masing:

1. Disiapkan Hotel White Rose kamar 1022 untuk Si Yi Chen dan Matthew James Norman,
2. Hotel Kuta Lagoon kamar 126 untuk Renae Lawrence dan Martin Eric Stephen.
3. Sedangkan Terdakwa menyiapkan Hotel Aneka Kuta untuk Scott Anthony Rush, Michael William Czugaj.
4. Hotel Hard Rock Kuta untuk Terdakwa Myuran Sukumaran dan Tan Duc Thanh Nguyen.

Pada tanggal 6 April 2005 dengan menggunakan pesawat Australian Airlines dengan nomor penerbangan AO 7829, Renae Lawrence, Matthew James Norman dan Si Yi Chen, Martin Eric Stephen berangkat ke Bali dalam satu pesawat, dan meskipun mereka saling kenal untuk menjaga kerahasiaan, Terdakwa bersama Andrew Chan melarang untuk saling bercakap-cakap dan tiba di Bali pukul 14.30 Wita dan selanjutnya langsung menuju ke Hotel yang telah disiapkan sebelumnya.

Pada tanggal 8 April 2005 dengan menggunakan pesawat Australian Airlines Terdakwa dengan Tan Duc Thanh Nguyen berangkat menuju Bali, dan didalam pesawat ternyata telah ada Scott Anthony Rush bersama dengan

heroin pada paha kanan 2 (dua) bungkus plastik warna bening yang bertuliskan Foodsaver Roolls By Tilia yang ditaburi dengan serbuk merica yang dililiti dengan isolasi warna bening yang didalamnya berisi heroin, kemudian dililiti lagi dengan plaster verban warna coklat dengan berat keseluruhan 668,29 gram netto.

Dilanjutkan ke punggung Renae Lawrence ditempelkan 2 (dua) bungkus plastic warna bening yang bertuliskan Foodsaver Roolls By Tilia yang ditaburi dengan serbuk merica yang dililiti dengan isolasi warna bening yang didalamnya berisi heroin, kemudian dililiti lagi dengan plaster verban warna coklat dengan berat keseluruhan 693,41 gram netto, yang dilakukan oleh Myuran Sukumaran.

berdasarkan hasil pemeriksaan Pusat Laboratorium Forensik Bareskrim Polri Laboratorium Forensik Cabang Denpasar No. 173/KNF/2005 yang menyimpulkan bahwa barang bukti yang ditemukan pada tubuh/badan Renae Lawrence adalah benar positif mengandung Narkotika jenis heroin.

Terdakwa dan Andrew Chan menempelkan plastik bening warna putih yang berisi heroin pada anggota tubuh Martin Eric Stephen, pada punggung ditempelkan 1 (satu) bungkus plastik warna bening yang dililit dengan plaster verban warna putih yang didalamnya berisi heroin seberat 890,84 gram netto.

pada paha kiri ditempelkan 2 (dua) bungkus plastik warna bening yang bertuliskan Foodsaver Roolls By Tilia yang ditaburi dengan serbuk merica yang dililiti dengan isolasi warna bening yang didalamnya berisi heroin,

petugas, untuk tidak tertuju pada badan mereka akan tetapi beralih untuk memeriksa isi koper yang dibawa.

Sisa heroin yang telah dipasang, beserta sisa barang-barang yang dipergunakan untuk menempelkan pada anggota tubuh dari Renae Lawrence, Martin Eric Stephen, Scott Anthony Rush dan Michael William Czugaj, dibawaoleh anggota organisasi yang lainnya yaitu Terdakwa bersama-sama dengan Tan Duc Thanh Nguyen, Si Yi Chen, dan Matthew James Norman, dan pada hari dan tanggal yang sama sekitar jam 21.30 Wita Terdakwa bersama temannya chek out dari Hotel Adi Darma menuju ke Hotel Melasti Kuta Beach Bungalow & Spadengan menempati kamar nomor 136, dan ketika polisi melakukan penangkapan serta penggeledahan telah ditemukan barang berupa 1 (satu) tas koper warna coklat didalamnya berisi 1 (satu) tas gendong warna biru kombinasi hitam di dalamnya berisi satu bungkus kertas koran di dalamnya berisi 2 (dua) buah kantong plastik heroin seberat 334,26 gram netto dan 1 (satu) tas kantong plastic berisi serbuk merica warna coklat.

Setelah pemasangan paket heroin pada anggota tubuh Renae Lawrence, Scott Anthony Rush, Michael William Czugaj dan Martin Eric Stephen, kemudian mereka berangkat ke Bandara Ngurah Rai untuk membawa heroin tersebut dengan tujuan Australia dan diinstruksikan Terdakwa untuk diberikan kepada orang yang dikenalnya bernama Pinoccio, setibanya di Bandara Ngurah Rai mereka langsung check in dan kemudian membayar air port tax, akan tetapi setibanya di ruang tunggu pada counter

gram netto dan 2 (dua) bungkus plastik warna bening yang bertuliskan Foodsever Rolls By Tilia yang dtiaburi dengan serbuk merica yang dililiti dengan isolasi warna bening yang didalamnya berisi heroin, kemudian dililiti lagi dengan plaster verban warna coklat dengan berat keseluruhan 693,41 gram netto yang disita dari Renae Lawrence setelah dilakukan pemeriksaan oleh petugas Laboratorium Forensik Polri Cabang Denpasar positif mengandung sediaan Narkotika (Heroin) berdasarkan hasil pemeriksaan dari Pusat Laboratorium Forensik Bareskrim Polri Laboratorium Forensik Cabang Denpasar No. Lab. 173/KNF/2005.

Barang bukti berupa 1 (satu) bungkus plastik warna bening yang dililiti dengan plaster verban warna putih yang didalamnya berisi heroin seberat 800,84 gram netto, 2 (dua) bungkus plastik warna bening bertuliskan Foodsever Rolls By Tilia yang ditaburi dengan serbuk merica yang dililiti dengan isolasi warnabening yang didalamnya berisi heroin kemudian dililiti lagi dengan plaster verban warna coklat dengan berat keseluruhan 733,28 gram netto, 2 (dua) bungkus plastik warna bening bertuliskan Foodsever Rolls By Tilia yang ditaburi dengan serbuk merica yang dililiti dengan isolasi warna bening yang didalamnya berisi heroin kemudian dililiti lagi dengan plaster verban warna coklat dengan berat keseluruhan 717,62 gram netto yang disita dari MARTIN ERIC STEPHENS setelah dilakukan pemeriksaan oleh petugas Laboratorium Forensik Polri Cabang Denpasar positif mengandung sediaan Narkotika (Heroin), berdasarkan hasil pemeriksaan dari Pusat Laboratorium

barang bukti verban yang disita dari Scott Anthony Rush maupun Michael William Czugaj.

Bahwa berdasarkan hasil pemeriksaan dari Pusat Laboratorium Forensik Bareskrim Polri Laboratorium Forensik Cabang Denpasar No.Lab. 178/KNF/2005 tanggal 23 Mei 2005 menyimpulkan bahwa barang bukti berupa kantong plastik yang disita di Hotel melasti Kuta memiliki keidentikan ciri fisik dengan barang bukti berupa kantong plastik yang ada di dalam tas punggung kombinasi putih, biru hitam, dan biru muda merk Rusty yang disita di Hotel Melasti.

Bahwa berdasarkan hasil pemeriksaan dari Pusat Laboratorium Forensik Bareskrim Polri Laboratorium Forensik Cabang Denpasar No.Lab. 178/KNF/2005 tanggal 23 Mei 2005 menyimpulkan bahwa barang bukti berupa stagen yang disita di Hotel Melasti memiliki keidentikan ciri fisik dengan stagen yang disita dari Martin Eric Stephens dan barang bukti stagen yang disita dari Scott Anthony Rush dengan barang bukti stagen yang disita dari Michael William Czugaj juga memiliki keidentikan ciri fisik ;

Bahwa berdasarkan hasil pemeriksaan dari petugas laboratorium Forensik Polri Cabang Denpasar menyimpulkan bahwa barang bukti berupa heroin yang disita dari Terdakwa bersama-sama dengan Tan Duc Thanh Nguyen, Si Yi Chen dan Matthew James Norman serta yang disita di Bandara dari Renae Lawrence, Martin Eric Stephens, Michael William Czugaj, Scott Anthony Rush adalah identik dengan serbuk heroin yang dimiliki Andrew Chan.

Barang bukti serbuk merica yang disita dari Renae Lawrence, Martin Eric Stephens, Michael William Czugaj, Scott Anthony Rush adalah identik dengan serbuk merica yang disita di Hotel Melasti Kuta yang disita dari Terdakwa bersama Tan Duc Thanh Nguyen, Si Yi Chen dan Mathew James Norman.

Barang bukti berupa satu buah tas punggung merk Rusty yang ada di dalam tas koper merk Polo Classic yang disita di dalam kamar Hotel Melasti adalah milik Renae Lawrence yang sebelumnya diambil oleh Andrew Chan di Hotel Kuta Lagoon ketika Renae Lawrence menginap di Hotel tersebut.

Barang bukti berupa tas hitam merk Country Road di dalamnya berisi 2 pasang sarung tangan karet warna pink, 1 set obeng, 7 plaster plastik warna kuning, 5 plaster plastik warna putih, 3 plaster kain warna coklat muda, 7 plaster kain warna coklat, 1 plaster kain warna putih yang ada di dalam 1 (satu) tas koper warna coklat yang ditemukan dan disita di Hotel Melasti adalah tas yang dibawa oleh Terdakwa bersama dengan Andrew Chan ke dalam kamar nomor 124 Hotel Adhi Dharma sesaat sebelum pemasangan heroin pada diri Renae Lawrence dan Martin Eric Stephens tanggal 17 April 2005.

Terdakwa maupun Andrew Chan, Renae Lawrence, Scott Anthony Rush, Michael William Czugaj, Matthew James Norman, Martin Erick Stephens, Tan Duc Thanh Nguyen, Si Yi Chen tidak memiliki ijin dari yang

